

Llamado a fortalecer las medidas higiénicos sanitarias en los hogares.

Última actualización: Jueves, 19 Marzo 2020 11:16

Visto: 4699

Un llamado a fortalecer las medidas higiénicos sanitarias en los hogares, centros de trabajo, y establecimientos de prestación de servicios a la población, para evitar la propagación del COVID-19, realizaron autoridades políticas y gubernamentales del municipio de Camagüey, durante el encuentro de trabajo del grupo de trabajo temporal en el centro de Gestión de riesgos.